

¿Hacen las paces? Monreal y Adán Augusto se reúnen con Gobernación; no se discutirán más reformas



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López, coordinador del mismo partido en el Senado, se reunieron este lunes 16 de diciembre con la presidenta Claudia Sheinbaum, así como la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, luego de días de acusaciones entre ambos funcionarios por contratos supuestamente irregulares en el Senado.

"La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la licenciada Rosa Icela Rodríguez, el senador Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos",

escribió Monreal en redes sociales junto con una fotografía en la que se ven los tres funcionarios.

Además, Rosa Icela Rodríguez confirmó que no habrá periodo extraordinario de sesiones para aprobar iniciativas pendientes, por lo que no se espera que se voten reformas ni en la Cámara Alta ni en San Lázaro.

Fuentes confirmaron a El Financiero que Claudia Sheinbaum estuvo en la encerrona, aunque no aparece en las fotografías que se difundieron en redes sociales.

La reunión, posiblemente, pondrá fin a la disputa generada entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal, quienes chocaron luego de que en la Cámara de Diputados se aprobara una reducción de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado para 2025.

Luego de esta determinación, Adán Augusto López dijo que se levantó una denuncia por la licitación de dos contratos por poco más de 150 millones de pesos que hizo el senado cuando Monreal era presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), por el mantenimiento de elevadores y la archivación de documentos.

La situación provocó que Monreal se deslindara de posible corrupción; sin embargo, la polémica generó la respuesta de la oposición, encabezada por comentarios de Lilly Téllez, así como la petición de la presidenta Claudia Sheinbaum para que se arregle el conflicto.

Incluso, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dijo que la disputa entre Monreal y Adán Augusto López era una “vendetta” por un tema personal.